

品川支部

令和三年7月1日発行
〒141-0022
品川区東五反田1-8-5
Tel. 3442-7075

7月

天理教品川支部（豊英分教会内） 発行責任者 栗原薫 編集 支部編集部

新型コロナ用 ワクチン接種の開始

待望の新型コロナウィルス用ワクチンの接種が高齢者から始まり、会場の空き状況により年齢に係わらず予約できれば可能となってきました
早く制約なしに、生活ができる事を思い、接種してきました



大手町大規模接種センター



接種風景

接種は驚くくらい痛くなく、時間も入ってから三十分足らずで帰途につきました。ある人から接種後、湿布を貼っておくと後から来る痛みなんか軽いみたいと聞いて試してみましたら私の場合もかなり効果があったみたいでした
*個人の感想です

☆支部行事のお知らせ

・支部幹事会
七月九日(金)午後六時〜(東京にて)
・教区ひのきしん
七月五日(月)午前九時半〜
櫻京組の当番ですが、無理の無いようとの事です。因みに四日、十九日のひのきしんは人数も多いことで中止にしています

・支部例会七月二十一日(二頁参照)

中止の場合は十六日までにお知らせ致します

・神名流し及び

在宅センターのひのきしんは中止です

☆教務支庁からのお知らせ

・布教の家

この状況下で、にをいがけに歩くことができずひのきしん、勉強の強化と言う事になりますが、今期は東京寮は四名の方が精進されております

・オリンピック・パラリンピック協力

各教会での宿泊協力は無くなりましたが、柔道にしましては天理大学が大きな協力団体で、教務支庁での宿泊等の打診があるそうです。コロナ対策でワクチン接種者のみ等の万全の安全対策が可能かどうか検討されています

・婦人会から

東京教区母親講座オンラインが五月三十一日に行われ百名近くの方の参加がありました。初めてのことで受講出来なかった方も多く当日のDVDの貸し出しを行います。支部主任を通してお申し込み下さい

・少年会から

立教百八十四年ごもおちばがえりの中止が決まりました。

天理大学野球部

全国大学野球選手権 阪神大学野球リーグで、当初三回戦をコロナで不戦敗しながら残り全勝と奇跡的な優勝で三年ぶり登場、一回戦を勝利するも二回戦敗退となりました

【真柱さま ご様子】

真柱様、昨年来ご快復著しく本部月次祭では、かぐらぶとめにご臨席頂いておりましたが、五月二十六日は前半の手踊りまで南礼拝場でお勤め下さいました。世間ではコロナからの立ち直りを前に教友と致しましては明るい兆しを感じさせて頂きました。

拠点教会	4日号	18日号と合併	18日号	25日号
日本橋	直送	→	直送	直送
本 荏	直送	→	直送	直送
都 南	直送	→	直送	直送
三ツ木	直送	→	直送	直送
水豊田	直送	→	直送	直送

*時報は当面月3回の発行です

時報手配り七月予定

品川支部例会

令和三年7月21日 (水)

11時開始

場所 鶴平分教会

(品川区西大井二丁目12の6)

**内容 おつとめ よろづよ八首七下り
東京教区、支部連絡事項
当該教会 平林会長挨拶
昼食の用意あり**

***各教会の方のほかどなたでも (白足袋ハッピー着用)**



心の誠を供える

父からの遺言



我々はお互いの間にして
も、お客様にご馳走を出す
段になれば、決して自分ら
が日々食べている物を出す
ような事はない。
必ず何か珍しい物をご馳走
しようと思えるが、同じご
馳走をするにしてもお客様に
美味しく食べてもらえよう
うな相手の口に合うよう
心がける。
ところが人によって甘い物
が好き、辛い物好きという
具合に好みがあり、お客様
の口に合うようにするに
は、なかなか難しいもので
ある。けれどもどうせご馳
走するのなら、その人の好
き嫌いを考えて、なるべく
好きな物を選ぶ。

酒の好きな人にはお酒、
魚の好きな人には魚、肉
の好きな人には肉、子供
等にはお菓子というふう
に、相手によってご馳走も
変えていかねばならない。
これと同じように、我々
が神様に受け取ってもら
おうと思えば、神様の好
きな物を持っていかねばな
らない。それには我々自
身が塩加減をして、味を
付け、自分が食べてみて、
これならば神様もお好き
だろうと充分念を入れ、
持っていかなければなら
ない。それ故、嵩の大きいばかり
が良いと言えない。たとえ
嵩はなくとも、上手い、美
味しい物をこしらえる。そ
の心を受け取ってもら
うのである。神様は何もご
馳走したからといって、喜
ばれるものではないと思
う。心を供える、心の誠
を供えてこそ神様は喜ん
でもらえるし、受け取っ
てもらえるのである。

我々はご馳走に呼ばれ
て行っても、喜んで迎
てくれれば、同じご馳走
でも非常に気持ちよく
美味しく食べられるが、
相手が歓迎もせず義理
で呼ばれた時には、同じ
ご馳走でも美味しく食
べられない。このように、
我々の実生活において
も、相手をする方の心持
ちによって、お客様の心持
ちがかわるのである。
神様にお供えするにし
てもこれらと同じで、お
供えをする方の人間の心
が不足や不純であっては
ならない。
こちらで塩加減を上
手く味付けしたものを
神様に供えるというの
は、つまり自分の心が本
当に喜んで物など供える
ことが出来るか、或はこ
れを供えても後に惜し
みや案じ心がないかと充
分に考えてお供えする
必要がある。

心に喜びを持って、すべ
ての物を神様にお供え
するようであればな
らない。これでこそ神様
に十分受け取ってもら
るのである。
これは父からの教
えでもありました。
にちにちに心つくした
ものだねを 神がたしかに
うけとりている
しんじつに神のうけと
るものだねは いつにな
りてもくさるめわなし
たんたんとこのものだ
ねがはへたなら これま
つたいのこふきなるそ
や

鶴平分教会長

平林典道

